

## **Mathias Klocker wird Geschäftsführer von Bodensee-Vorarlberg Tourismus**

Der 27-jährige Dornbirner will die nachhaltige Entwicklung der Region weiter forcieren

*Bregenz, 18. Oktober 2023 – Der bisherige Geschäftsführer der Bodensee-Vorarlberg Tourismus GmbH, Urs Treuthardt, scheidet per 31. Dezember 2023 nach 9 Jahren aus eigenem Wunsch aus dem Unternehmen aus, um sich neuen Herausforderungen zu stellen. Ihm folgt Mathias Klocker nach, der seit 2020 als Tourismusedirektor die Region Damüls Faschina leitet.*

„Das Vorarlberger Rheintal ist eine vielfältige Region, die genau damit bei den Menschen punktet. Ich freue mich, sie in den nächsten Jahren gemeinsam mit einem starken Team sowohl für Gäste als auch für Einheimische weiterzuentwickeln“, teilte Mathias Klocker nach der Vertragsunterzeichnung mit. Urs Treuthardt (39) verlässt das Unternehmen per Ende des Jahres aus eigenem Wunsch, um sich neuen Herausforderungen zu stellen.

Das Auswahlgremium der Bodensee-Vorarlberg Tourismus GmbH hat Klocker einstimmig zum neuen Geschäftsführer gewählt. Er setzte sich in einem mehrstufigen Bewerbungsprozess unter 81 Kandidat:innen durch. „Mit Mathias Klocker bekommen wir eine kreative, motivierte und zugängliche Führungskraft, die unsere Region und Convention Partner Vorarlberg auf dem eingeschlagenen Weg zur nachhaltigen Entwicklung weiterbringen wird“, ist Stefanie Brugger, Präsidentin der Destination Bodensee-Vorarlberg, überzeugt.

Zuvor leitete der 27-jährige Dornbirner die Region Damüls Faschina Tourismus, wo er mit außergewöhnlichen Projekten auf sich aufmerksam gemacht hat. Unter anderem lancierte er das Angebot „Das Land der Schaukeln“. In diesem Sommer startete er die Veranstaltungsreihe „17peaks“, die sich an unterschiedlichen Orten den 17 Nachhaltigkeitskriterien der Vereinten Nationen widmet. Der Auftakt fand im Juli in Damüls statt. Im Jänner 2024 wird Klocker seine neue Tätigkeit im Bregenzer Büro von Bodensee-Vorarlberg Tourismus aufnehmen.

### **Erfahrener Touristiker**

„Mathias ist ein erfahrener Touristiker und hat sich als innovativer Gestalter in der Branche bereits einen Namen gemacht. Diese Zugkraft wird er mit einem hervorragend aufgestellten Team voll ausschöpfen können“, ist sich Urs Treuthardt sicher. Der 39-jährige Schweizer Tourismusfachmann hat die Region zwischen Bodensee und Walgau in den vergangenen 9 Jahren zu einer modernen Destination mit einem breiten Angebot für Urlauber:innen, Tagesgäste sowie Geschäftsreisende weiterentwickelt.

Mit zahlreichen Projekten hat Treuthardt die Digitalisierung und nachhaltige Entwicklung der Destination vorangetrieben: etwa mit der Convention Vorarlberg App, dem data:room, dem Labor für Begegnungskultur, den Vorarlberger Kultur- und Naturpicknicks sowie als Gründer und Mitglied der Forschungsplattform micelab:bodensee u.v.m.

**Infos:** [www.bodensee-vorarlberg.com](http://www.bodensee-vorarlberg.com)

**Bildtexte:**

**Bodensee-Vorarlberg-Tourismus-Mathias-Klocker-quer.jpg** und

**Bodensee-Vorarlberg-Tourismus-Mathias-Klocker-hoch.jpg:** Mathias Klocker wird neuer Geschäftsführer von Bodensee-Vorarlberg Tourismus.

**Bodensee-Vorarlberg-Tourismus-Klocker-Brugger-Treuthardt.jpg:** Der neue Geschäftsführer von Bodensee-Vorarlberg Tourismus, Mathias Klocker (li.), mit Präsidentin Stefanie Brugger und dem scheidenden Geschäftsführer Urs Treuthardt.

**Bodensee-Vorarlberg-Tourismus-Klocker-Brugger.jpg:** Der neue Geschäftsführer Mathias Klocker mit der Präsidentin von Bodensee-Vorarlberg Tourismus, Stefanie Brugger.

Alle Fotos: Michael Kreyer. Verwendung honorarfrei zur redaktionellen Berichterstattung über Bodensee-Vorarlberg Tourismus. Angabe des Bildnachweises ist Voraussetzung.

**Rückfragehinweis für die Redaktionen:**

Bodensee-Vorarlberg Tourismus GmbH, Lisa Mersin, Telefon 0043/5574/43443-29, Mail [lisa.mersin@bodensee-vorarlberg.com](mailto:lisa.mersin@bodensee-vorarlberg.com)

Pzwei. Pressearbeit, Daniela Kaulfus, Telefon 0043/5574/44715-28, Mail [daniela.kaulfus@pzwei.at](mailto:daniela.kaulfus@pzwei.at)